

INFORMACION TELEGRAFICA

(De la edición de la mañana)

MADRID 21 (2 m.)

Las Cortes

Senado

Formulanse ruegos de carácter local. Palacios pide que se permita a la Tabacalera vender la nicotina para aplicarla como insecticida.

Orden del día: Azpeitia defiende una proposición sobre el régimen jurídico de la pequeña propiedad.

Ordóñez promete presentar un proyecto.

Intervienen Valero, Hervás y Lais.

Retírase la proposición.

Por falta de asuntos se acuerda suspender las sesiones hasta el martes.

Se levanta la sesión.

Congreso

Preside Bugallal.

Companys pide que se reforme la legislación de predios rústicos.

Sanchez Guerra promete que se presentará un proyecto.

Contestando a preguntas sobre el relevo del coronel Riquelme, lo justifica por conveniencia pública.

Hácese algunos ruegos locales.

El marqués de Buriel interpela sobre el funcionamiento de las comisiones permanentes de la Cámara.

Laméntase de que en el Parlamento español no se marquen orientaciones a los problemas nacionales.

Habla de la cuestión de Marruecos y de la conferencia de Génova.

Sanchez Guerra esculpa al Gobierno de la falta de eficacia de las comisiones permanentes.

Protesta de que pretextando este asunto se hable de Marruecos. Dice que oportunamente hablará el Gobierno, con luz y taquígrafos.

Orden del día: Discútese la rehabilitación de las Aduanas de La Línea.

Prieto la impugna.

Por falta de número se aplaza la votación.

Se levanta la sesión.

Notas políticas

Las Juntas de Defensa

El diputado ciervista O'Shoe confirmó su propósito de explicar una interpelación sobre las Juntas militares.

Requerirá al Gobierno para que declare, si mantiene el Decreto de Cierva o lo modifica, de acuerdo con las peticiones de la Junta de Infantería.

Tratará de las relaciones entre la Junta de Infantería y las de Caballería y cuerpos especiales.

Cierva en Madrid

Cierva concurrió al Congreso.

AUDIENCIA

Señalamientos para hoy.

CHINCHILLA.—Causa en juicio oral y público, sobre injurias.

Letrados, señores Pérez Dusac y Sanchez Martínez.

Procuradores, señores Cantos y Bermúdez.

DON RAMÓN GARCÍA RUIZ

A la avanzada edad de 87 años dejó ayer de existir en su casa de Hellín, el que fué en vida nuestro respetable amigo don Ramón García Ruiz.

Dolorosamente impresionados por la muerte del señor García Ruiz, escribimos estas líneas bajo la presión de un sentimiento sincero; porque en esta casa donde en tan íntimo concierto de lealtad viven directores y dirigidos, el pesar que abruma a nuestro querido amigo el exdiputado a Cortes don Juan García Más por la irreparable pérdida de su señor padre, fluye en nosotros traduciéndose en lágrimas.

Baja al sepulcro el señor García Ruiz rodeado del cariño acendrado de los suyos y revestido de todos los prestigios a que se hizo acreedor en la austeridad de su vida honrada y laboriosa.

Fué Alcalde de Hellín en uno de los momentos más difíciles porque aquella ciudad atravesó, y es fama que triunfó la indomable entereza de su carácter, cuando los que a fondo le conocíamos sabíamos muy bien que en aquel episodio de su vida, si fué un triunfador, fué rindiendo vasallaje al amor más grande de sus amores, a la patria chica.

Hombre servicial, de bondadoso trato, escrupuloso en todos los actos de su vida, siempre caballero, mereció el señor García Ruiz el aprecio de cuantos le trataban y el respeto de todos.

Su civismo lega a esta vida la ejemplaridad de un carácter varonil, que fué indomable porque le puso al servicio de su pueblo, sin claudicaciones y sin transigencias inconfesables; y cuando el ambiente político se enrareció al calor de tantas concupiscencias y egoísmos como ahora le dan vida, don Ramón García Ruiz, sin exteriorizaciones populacheras, como queriendo pasar desapercibido, quedó al margen de la política.

Con todo fervor elevamos al Altísimo una plegaria por el eterno descanso de su alma, enviando a su apenada y distinguida familia la expresión de nuestra condolencia.

Espectáculos

SOCIEDAD FILARMONICA

Equivocadamente dijimos ayer que el concierto en que ha de tomar parte la Orquesta Filarmónica de Madrid, se celebraría esta noche, a las diez, en el Teatro Circo.

Dicho acontecimiento musical se celebrará mañana a la hora indicada.

SALON-LICEO

Grandes secciones de cine por tarde y noche.

Se proyectará «El Vengador», la más interesante de las películas proyectadas en la presente temporada.

TEATRO CERVANTES

La Compañía de Fernando Valladares sigue ofreciendo al público las mejores zarzuelas del antiguo y del moderno repertorio, lo que merece nuestro aplauso.

Anoche se representó «El anillo de Hierro», que constituyó un éxito para la compañía.

Para esta noche «Los Cadetes de la Reina» y «La Generala».

De sociedad

Ha quedado completamente restablecida de su dolencia la distinguida señora doña Carlota Garrido de Blanc.

Notas sueltas

Mañana comparecerán ante la Comisión mixta de Reclutamiento los mozos de Tarazona de la Mancha y Abengibre.

Han llegado:

De Madrid y Sevilla, el Director de esta Sucursal del Banco de España, don Enrique Domínguez Usilngor y su distinguida familia.

De Lezuza, el médico don Emilio Lorenzo Molina.

De Murcia, la esposa de don Miguel Sánchez Aroca y don Vicente Cantos.

De Valencia, don Victoriano Martínez y su esposa y don Alfonso López de Haro.

De Marmolejo, don Juan Antonio Taberneró.

De Almansa, la familia de don Francisco Jiménez Marqués.

De Elche de la Sierra, don Ortuño Amores.

Han marchado:

A Madrid, el teniente coronel de Infantería señor Espallargas Barber.

A Requena, don Nicolás Pérez.

A Guadalajara, don Adalio Santón.

A Vianos, don Gabino Flores.

A Valencia, don Antonio Pretel.

A Chinchilla, don Emilio Atienzar.

Blanco como un lirio, parece el sombrero de paja más tostado y sucio después de limpiarlo con el «Strobin» mejorado. (75 céntimos en Droga y Bazares).

PASCUAL SANCHEZ PICON

Corredor de fincas matriculado

IRIS, 31

Tiene a la venta varias casas en el centro de la población desde 3.000 pesetas hasta 60.000; una huerta con 25 celemines de tierra y buena casa, 60 celemines de tierra de riego y 54 solares en sitio céntrico.

PRECIOS MODICOS

BANCO CENTRAL MADRID

CAPITAL: 200.000.000 DE PESETAS

SUCURSALES: ALBACETE, ALMANSA, ALICANTE, ANDUJAR, AREVALO, AVILA, BARCELONA, CIUDAD REAL, CORDOBA, LORCA, LUCENA, MALAGA, MORA DE TOLEDO, MURCIA, PEKARANDA, PUENTE GENIL, TALAVERA DE LA REINA, TOLEDO Y VILLACAÑAS

Caja de Ahorros, cuatro por ciento al año

Nueva farmacia

Próxima apertura

San Agustín, 6

Rosario, 2

Se vende el mobiliario del establecimiento de coloniales que anteriormente existía en este local

Para tratar, dirigirse a don Asensio Silvestre

LO INCREIBLE

El numeroso público que durante estos días ha visto la exposición de calzados de todas clases del nuevo almacén

Las Dos Banderas

en la calle de Cristóbal Valera (antes Boticarios) ha quedado admirado de los precios tan baratos que ofrece.

Todos los comentarios que hemos tenido ocasión de oír comprueban cuanto decimos y recomendamos a las personas que todavía no lo hayan hecho no dejen de visitar este establecimiento.

Tal asombro ha causado la baturra de los precios, que algunos dudan de la solidez de dichos calzados.

Pero el público que no se deja engañar podrá comprobar con el tiempo que la solidez de los calzados que se venden en

Las Dos Banderas

es inmejorable y que la economía de sus precios es motivada por ser vendidos directamente del fabricante al consumidor.

No hay competencia

Carbones minerales y vegetales de todas clases. Picón para braseros.

¿Queréis estar bien servidos? Pedidlos casa de Enrique González Gil, calles de San Antonio, 18 y Carcelén 7.

Servicio a domicilio. Por vagones completos, precios especiales.

TELEFONO, 168

J. NOGUES

CIRUJANO DENTISTA

Mayor, 22. principal

En la Imprenta de este periódico, encontrará el público que la visite, economía en toda clase de trabajos.

E. CUELLAR

Médico Odontólogo

CONCEPCION 12 ALBA